

運動部活動交流試合

7月18日(土)、19日(日)、23日(木)～26日(日)、水戸市運動部活動交流試合が行われました。今回の交流試合は、順位を決めたり、上位大会への進出につながったりする大会ではありませんでしたが、出場した3年生はこれまでの練習の成果を発揮し、力いっぱい試合に臨むことができました。完全燃焼できたかどうかは、それぞれの競技により、また個人により差があるかもしれません。あるいは、総体が中止になったことへの無念な思いがまだ残っている生徒もいるかもしれません。しかし、これから先のことも大事です。気持ちを切り換え、卒業後の進路を見据え、残る中学校3年生としての生活をより実りあるもののように支援していきます。

なお、団体戦の試合結果は次のとおりです。(数字は、常中の成績-対戦校の成績です。)

男子バスケットボール	水戸二中21-20, 水戸三中24-20, 緑岡中29-12, 水戸五中29-21, 赤塚中27-31, 見川中22-24
女子バスケットボール	石川中50-25, 英宏中45-5, 赤塚中28-24, 水戸四中31-18, 水戸五中19-26, 緑岡中14-17
サッカー	石川中8-0, 緑岡中1-1(PK5-4), 内原中3-1, 水戸五中0-4
野球	石川中7-5, 英宏中12-0
ソフトボール	見川中6-7, 赤塚中2-6
男子テニス 4ペア 5ペア	水戸五中2-1, 見川中2-1, 緑岡中1-2, 見川中1-2, 水戸五中1-2 双葉台中2-1, 見川中0-3, 双葉台中1-2, 緑岡中2-1, 双葉台中1-2
女子テニス	水戸五中2-1, 内原中1-1, 水戸一中1-2, 水戸五中0-3
男子卓球 A B	水戸四中1-4, 見川中2-2, 水戸一中2-3 水戸五中0-5, 水戸一中1-4, 見川中2-3
女子卓球	見川中4-0, 水戸二中1-3, 双葉台中1-2
バレーボール	緑岡中0-2, 水戸二中0-2, 水戸一中0-2, 附属中0-2



本校生徒の体力について

本校の特長の1つとして、伝統的に生徒の体力や運動能力が高いことをあげることができます。令和元年度の体力テストの結果を見ると、全校生徒のA+Bの割合は79.4%と高い水準を示しています。

((注) A, B「優れている」、C「普通」、D, E「課題がある」と見てください。)

特に、女子はA+Bは88.9%となっており、非常に高い割合を示しています。男子の75.5%も高い数値です。

令和2年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、体力テストの実施が困難な状況が生じていますが、生徒たちは体力向上をめざし、体育の授業に大変意欲的に取り組み、種目の特性に応じた補強運動にも力を入れています。

優れた身体的能力を生徒たちが今後様々な場面で発揮できるように支援していきます。

